



Beschluss / Positionierung des StuRa zu/r

Teilnahme des StuRa bei der Radparade und Raddemo

Am 18.05.2021 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg zu/r Teilnahme des StuRa bei der Radparade und Raddemo positioniert:

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

sitzungsleitung@stura.uni-heidelberg.de

Beschlussdatum: 18.05.2021

Der StuRa beschließt, sich dauerhaft an der jährlichen Radparade und Autobahn Demonstration des ADFC Heidelberg zu beteiligen. Der Kontakt dafür wird durch das Verkehrsreferat gehalten. Dabei leistet die verfasste Studierendenschaft finanzielle Unterstützung und materielle Unterstützung nach den üblichen Richtlinien.

Begründung

Die verfasste Studierendenschaft beteiligte sich bis jetzt immer und aktiv an den beiden jährlichen Demonstrationen „Radparade“ und „Raddemo“. Die Raddemo hat das Ziel, einen Radschnellweg zwischen Mannheim und Heidelberg durchzusetzen und radelt dafür auf der Autobahnstrecke zwischen den Städten.

Die Radparade findet in Heidelberg statt und ist eine radkulturelle Institution, durch die Unterstützung für bessere Radinfrastruktur gezeigt wird. Diese Arbeit soll mit dem Antrag verstetigt werden. Bis jetzt gab es nämlich nur einzelne Beschlüsse zu den Demonstrationen. Da die Demonstrationen zusammen geplant werden, ist es sinnvoll, eine Unterstützung von ihnen beiden auf einmal zu beschließen.

Ob als Mittel für die letzte Meile oder als individuelles Fortbewegungsmittel - das Fahrrad stellt den Grundstein studentischer Mobilität dar. Während Heidelberger im Durchschnitt 33% der Wege mit dem Fahrrad bestreiten, nutzen Studierende das Rad im Vergleich mit 65% fast doppelt so oft. Damit sind sie im Besonderen auf eine gute und sichere Infrastruktur für bewegten sowie stehenden Verkehr angewiesen.

Deshalb sind diese Demonstrationen im direkten Interesse der Studierendenschaft und sollte von uns auch weiterhin unterstützt werden.